



Übergabe der neuen Lebenshilfe-Zeitung

KK

MURAU

Berichte über Lebenshilfe

Neue Zeitung der
Lebenshilfe Murau ist da.

„Unser Jahreskreis! Thema: Sport und Bewegung.“ Unter diesem Motto steht die neue Zeitung der Lebenshilfe Murau, die gestern an den stellvertretenden Leiter der Lebenshilfe Murau, Gert Engelbrecht, übergeben wurde. Wie schon in den vergangenen Jahren wurde die Zeitung von Gerald Horn gestaltet und gesponsert. Der Gewinner der „Köpfe-Wahl“ der Kleinen Zeitung stellt sich immer wieder in den Dienst der guten Sache.

Die Zeitung hat acht Seiten und eine Auflage von 2500 Stück. Leser erfahren Spannendes über die vielen sportlichen Aktivitäten der Lebenshilfe-Kunden. Nachzulesen auch unter www.lebenshilfe-murau.com.